

Antrag Nr. 09-O-23-0012

Alle Fraktionen

Betreff:

Zugang zum Friedhof an der Haltestelle "Graf-Gerlach-Straße" (Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Haltestelle „Graf-Gerlach-Straße“ der Linie 18 am Friedhof eine Tür in den Zaun einzubauen, damit die Friedhofsbesucherinnen und -besucher, die mit dem Bus kommen, direkt und auf kürzestem Weg in den Friedhof gelangen können.

Dort wird auch auf Wunsch des Ortsbeirats von ESWE eine überdachte Haltestelle eingerichtet, außerdem halten an dieser Stelle sowohl die Busse von als auch nach Sonnenberg.

Es sollte eine einfache Tür sein, die aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirats bezahlt werden könnte; eine Autoeinfahrt ist hier nicht notwendig.

Wiesbaden, 14.04.2009